

Reisebericht Deutsche Schülermeisterschaft 2012

Am 5. Mai 2012 fand in Hoyerswerda die Deutsche Meisterschaft der Schüler statt.

Wir, die FTG Pfungstadt, fuhren Freitag morgen um 8:30 Uhr los mit 2 Damenpaaren Lea Poos, Patricia Eichhorn, Leonie Lukanowski und Charlotte Steinmetz. Als Trainerin fuhr Noëlle-Christin Binczyk und als Betreuerin & Fahrerin war Sandra Lukanowski mit dabei. Die Hinfahrt war ziemlich entspannt, denn wir hatten keinen Stau und es war auch nicht so extrem warm. Nach knappen 5 ½ Stunden mit 2 Pausen kamen wir gut gelaunt in unserer Ferienwohnung in Lauta-Nachbarort von Hoyerswerda-, an.

Der 1. Eindruck war sehr gut, das Bad war auch ein Highlight wirklich „Nobel“. Die Betten waren bequem, die Zimmer einwandfrei, schöner Garten und allgemein schön gelegen.

Nachdem wir uns alle sortiert und die Taschen ausgeräumt hatten, fuhren wir zum Lidl, um uns Getränke und ein bisschen was an Essen für die Halle am nächsten Tag zu kaufen. Als wir dies erledigt hatten machten wir es uns in der Pension gemütlich. Birgit Klingelhöfer aus Lisperhausen, sie war Kampfrichter, stieß eine halbe Stunde später auch zu uns und anschließend fuhren wir an den See nach Großkoschen und aßen zu Abend bei einem Imbiss.

Die Kids vergügten sich dann noch ein wenig am See und bevor wir wieder zurück fuhren, machten unsere Sportler noch ein Element vor dem Bistro und der Inhaber machte noch ein Bild für seine Wand!

Dann sind wir zurück gefahren zu Pension und haben den Abend ausklingen lassen.

Am nächsten Tag ging es dann erst richtig los. Die Deutsche Meisterschaft begann um 10:00 Uhr, um 8:30 Uhr waren wir in der Halle.

Unsere beiden Damenpaare waren ziemlich gut auf der Startliste verteilt und mussten zuerst Balance turnen. Lea und Patricia turnten vor Charlotte und Leonie und bekamen für ihre Übung 27,000 Punkte am Ende Platz 2. Charlotte und Leonie hatten Verletzungsbedingt nicht gerade das Glück gepachtet, denn ein Element das als Pflicht Element zu turnen ist, konnten sich nicht korrekt ausführen und bekamen einen großen Abzug. Da die Kinder aber von vornherein wussten, dass es nicht perfekt werden kann, war die Enttäuschung nicht so groß! Am Ende sprang Platz 15 von 21 Damenpaaren raus.

Am Nachmittag musste dann die Dynamikübung geturnt werden. Charlotte und Leonie kamen diesmal vor Lea und Patricia dran. Die Dynamik Übung war wesentlich besser als die Balance. Sie bekamen 26,250 Punkte und am Ende Platz 5. Eine sehr gute Leistung wenn man bedenkt, dass es Leonies erste DM war.

Die Dynamik Übung von Lea und Patricia fing sehr gut an, doch am Ende patzen sie bei dem letzten Element und bekamen 1,0 Punkte Abzug. Eine Wertung von 24,650 Punkte war am Schluss Platz 16. Große Enttäuschung nach der Übung, die jedoch nach einer knappen halben Stunde wieder vergessen war. Beide Gruppen haben gute Leistungen gezeigt und es hat allen viel Spaß gemacht. Nach einer etwas längeren Fotosession mit dem Maskottchen des Sportclubs Hoyerswerda, zogen wir uns auf dem Rückweg schnell in der Pension um, und es ging weiter in eine Pizzeria. Neben dem Essen, haben die Mädels angefangen, Horrorfilmenach zu erzählen und hatten sich so hineingesteigert, dass sie sich vor der Tür vor einem Hund erschrecken. Das Gelächter war groß und in der Pension wurde erst mal jede Ecke abgecheckt, dass sich dort kein Mörder befindet.

Am nächsten Morgen gut gestärkt vom Frühstück fuhren wir um 10:00 Uhr gen Pfungstadt.

15 Minuten vor dem Ziel passierte ein Unfall am Darmstädter Kreuz und wir standen 8km im Stau. Jedoch hatten wir Glück und konnten bei Langen abfahren und durch die Städte tuckern, so dass wir auf die A 67 ausweichen konnten und somit um 16:30 Uhr endlich zu Hause waren.

Nach einem anstrengenden aber lustigen Wochenende können wir auf eine erfolgreiche Deutsche Meisterschaft zurückblicken.

Glückwunsch an unsere beiden Damenpaare!!!